

SEMUR-EN-AUXOIS CYCLISME

# Des centaines de cyclotouristes bientôt en ville



■ La semaine fédérale internationale de cyclotourisme, qui se déroulera pour la première fois en Côte-d'Or, s'arrêtera à Semur. Photo d'illustration LBP

C'est une première pour la Côte-d'Or, et pour Semur. Cette année, la semaine fédérale internationale de cyclotourisme traversera la cité médiévale. Une convention confirmant ce passage a été signée. Pour le plus grand plaisir de la municipalité.

La ville de Semur-en-Auxois sera partie prenante de la 78<sup>e</sup> semaine fédérale internationale de cyclotourisme, qui se déroulera pour la première fois en Côte-d'Or. Vendredi 5 août, sixième jour de la manifestation, elle a été choisie comme point d'accueil, dans un parcours sillonnant l'Auxois. Cette participation a été entérinée par la signature, la semaine dernière dans la salle du conseil municipal, d'une convention entre le maire Catherine Sadon, le secrétaire du Vélo-club semurois, Claude Durupt, et le président du comité départemental de cyclotourisme et président de la commission d'organisation de la semaine fédérale internationale de cyclotourisme, Jacques Rouget. « Ce bouillonnement autour du

vélo se devait d'être présent dans le plus incontournable des cantons », a annoncé Jacques Rouget. « Ceux qui passeront par Semur ne seront pas déçus, qu'ils soient cyclotouristes ou accompagnants, puisqu'un programme est prévu pour ceux qui ne roulent pas... »

## Des retombées économiques pour la ville

Dans son intervention, Catherine Sadon a souligné son attachement « à la pratique cycliste » et à sa volonté de déployer des moyens pour « se relier aux autres territoires », son souhait de « voir le développement de la vélo route... ». Puis elle a adressé ses remerciements aux organisateurs, « car le nord de la Côte-d'Or est parfois oublié ». Cette étape devrait générer d'importantes retombées économiques, même si un circuit ne mobilise qu'une partie des participants, quand on sait que la 77<sup>e</sup> édition, organisée dans le département du Tarn a rassemblé, au 15 mai 2015, 10 000 inscrits.

## SEMUR-EN-AUXOIS

# 4 500

C'est le montant, en euros, des aides financières accordées cette année par la Ville de Semur-en-Auxois à l'Union commerciale, industrielle et artisanale et libérale (Ucial). Dans cette somme, on trouve 1 500 € de subvention pour le fonctionnement de l'association et 3 000 € de soutien aux opérations ponctuelles. Cet argent servira, entre autres, à l'organisation des marchés nocturnes, prévus au cours de l'été dans la cité historique. L'an dernier, ils avaient rencontré un vif succès, attirant plusieurs milliers de visiteurs.

## SEMUR-EN-AUXOIS

### Une visite guidée pour tout savoir sur le bleu, couleur omniprésente dans la collégiale



■ Photo Nicolas BOFFO

Dans le cadre du festival BD à Semur, qui débute ce samedi et se termine dimanche 1<sup>er</sup> mai, et en partenariat avec l'association Un lien pour tous, Céline Duchesne, animatrice du service patrimoine de la Ville, a concocté deux visites guidées gratuites, ce samedi à 16 heures et samedi 30 à 10 heures. Cette visite, d'une durée d'une heure, a pour thème une couleur omniprésente dans la collégiale Notre-Dame : le bleu. « Le bleu est tout d'abord présent dans les matériaux de construction avec les dalles réalisées dans le calcaire sinémurien et offrant de délicates teintes d'anthracite. Ce même bleu a largement inspiré les artistes et les artisans imagiers de la pierre et les maîtres verriers, comme peuvent en témoigner les polychromies présentes sur les statues, mais aussi des vitraux », explique Céline Duchesne. Et de conclure : « Parce que le vitrail est un des ancêtres de la bande dessinée, la tentation était donc aisée de proposer dans le cadre du festival de la BD une visite sur le thème du bleu ».

CONTACT Tél. 03.80.97.20.44.

## SEMUR-EN-AUXOIS

# ?



■ Les petits acteurs avant leur représentation. Photo LBP

C'est le nombre de jeunes Semurois, âgés de 11 à 14 ans, à avoir participé à un stage théâtre – jeu dramatique, du 11 au 15 avril, à l'espace socioculturel. Cette animation était dirigée par Azéline Yon-Dubourq, animatrice de la structure. Une trentaine de personnes étaient présentes pour assister, vendredi, à leur création collective : une pièce longue de plusieurs scènes. Décors, costumes et affiches... Tout a été fabriqué par les enfants, avec l'aide de Florence Gautheret et de Valentine Rodrigues.

# Bonnes Adresses

commerçants, artisans pour figurer dans cette rubrique : 03 80 42 42 40

## Vidange MILLOT SARL

Vidange toutes fosses, bacs à graisse et puisards, débouchage de tous types de réseaux, nettoyage de cuves à fuel  
SEMUR - 03 80 96 62 64

Nos bureaux sont ouverts 7 j/7, de 6 h 30 à 23 heures. Intervention sous 24 heures. Permanences antipollution

40382200